

Betreff:

Pflege Uferböschung nördliches Osthafengebiet [CDU]

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion

Der Magistrat wird gebeten umgehend, spätestens jedoch bis zum 31. Mai 2010 zu berichten, wer für die Pflege der Uferböschung im nördlichen Osthafengebiet des Schiersteiner Hafens zuständig ist und warum der / die Verantwortlichen der Verpflichtung zur Pflege nicht nachkommen. Ferner wer die durch die mangelnde Entfernung von Gehölzen bereits entstandenen Schäden im Ufermauerwerk zu welchen Lasten beseitigt.

Begründung:

Für die Besucher des Hafens bietet sich nahezu auf der gesamten nördlichen Uferböschung des Osthafens ein vernachlässigter Eindruck durch das Unterbleiben einer adäquaten Pflege. Um dennoch den Besuchern ein zumindest annehmbares Bild zu liefern, haben sich die Schiersteiner Vereine und Verbände sowie viele einzelne Personen, wie jedes Jahr, ehrenamtlich auch am diesjährigen Dreck-Weg-Tag um die Pflege bemüht. Der CDU-Stadtbezirksverband Schierstein hat an diesem Tag im Osthafen die Böschungen im Bereich der Bootsrampe von unerwünschten und Mauerwerk schädigendem Bewuchs weitestgehend befreit und alle Abfälle entfernt. Es kann jedoch nicht die Aufgabe der vorgenannten sein, die Verpflichtungen der eigentlich Verantwortlichen zu übernehmen und somit deren phlegmatisches Verhalten noch zu sanktionieren.

Wiesbaden, 21.04.2010